

La dictadura militar (1976-1983). Del golpe de Estado a la restauración de la democracia

Marcos Novaro y Vicente Palermo

Libros

Buenos Aires, Paidós, 2003; 567 páginas.

Las transiciones a la democracia ocurridas en América Latina y el sur de Europa durante los años setenta y ochenta, conocidas como "la tercera vía" (Huntington), produjeron una amplísima bibliografía que estudió las condiciones que hicieron posible el cambio de régimen. Por primera vez, la democracia era el orden político generalizado en América Latina, lo cual empujó al examen de las condiciones que hicieron posible su instauración, así como también de los problemas para su consolidación. Como lo fue en Alemania e Italia después de la II Guerra Mundial, el estudio de la democracia fue el tema que absorbió el impulso de la ciencia política durante muchos años.

Sin embargo, a diferencia de estos casos europeos, en que el estudio de la democratización no opacó el interés por comprender las causas que hicieron posible el surgimiento de los regímenes fascistas, ni por conocer sus estructuras de poder y sus consecuencias en las sociedades, en América Latina el examen de la democratización opacó las inquietudes por comprender las singularidades de los regímenes militares que le antecedieron y el im-

La Dictadura militar (1976-1983). Del golpe de Estado a la restauración de la democracia [artículo] Carlos Huneeus.

Libros y documentos

AUTORÍA

Huneeus, Carlos, 1947-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Dictadura militar (1976-1983). Del golpe de Estado a la restauración de la democracia [artículo] Carlos Huneeus.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa